



"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"

COMUNICADO 923

PARTICIPA DIPUTADO HUMBERTO VALLE EN FORO DE OPORTUNIDADES UNIVERSITARIAS EN SAN DIEGO

- **El foro se realiza en el Institute of The Americas, University of California, organizado por el Comité Selecto de Asuntos Binacionales**
- **“Más allá de la movilidad académica, es importante crear vínculos humanos y culturales que fortalezcan la cooperación internacional y el entendimiento entre pueblos”:** Diputado

Mexicali, B.C., martes 12 de agosto de 2025.- El Diputado Adrián Humberto Valle Ballesteros, participó en el Foro de Oportunidades Universitarias California-México, realizado en la University of California, San Diego, a invitación expresa del Presidente del Comité Selecto de la Asamblea de Asuntos Binacionales California-México, David Álvarez.

Asistió el legislador en su calidad de Secretario de la Comisión de Asuntos Fronterizos y Migratorios del Congreso de Baja California, a este espacio de diálogo organizado por dicho Comité de la Asamblea Estatal de California, que tuvo como objetivo identificar intercambios estudiantiles y académicos, así como impulsar oportunidades de doble titulación y otras acreditaciones profesionales.

En su discurso, expuso lo siguiente: “Hoy nos convoca un propósito profundamente valioso: fortalecer los lazos educativos y culturales entre nuestras naciones, mediante programas de intercambio estudiantil y estudios en el extranjero”.

Según mencionó, estos programas no solo abren puertas al conocimiento académico, sino que también fomentan la comprensión mutua, el respeto por la diversidad y la construcción de puentes duraderos entre sociedades.

El foro que hoy nos reúne -dijo- es ante todo, un punto de encuentro entre líderes de la educación superior representantes de instituciones, autoridades y agentes del cambio.

Lo que permite que los estudiantes amplíen sus horizontes, desarrollen competencias globales y regresen a sus comunidades con una visión más amplia y soluciones innovadoras.

“Más allá de la movilidad académica, hablamos de crear vínculos humanos y culturales que fortalezcan la cooperación internacional y promuevan el entendimiento entre pueblos”.

“Los invito a que este panel sea un espacio abierto y enriquecedor, donde podamos inspirarnos mutuamente y sentar las bases para alianzas sólidas que trasciendan fronteras”.

Cabe mencionar que el Congresista bajacaliforniano, fungió como moderador de la mesa: Construyendo lazos educativos y culturales a través de programas de intercambio estudiantil y estudios en el extranjero.